

# VIE DE LA COMMUNAUTÉ PAROISSIALE

## A L'OCCASION DU CAREME RÉUNIONS D'ÉTUDES

Organisées, ici et là, au hasard sympathique des invitations dans les cités, une quinzaine de réunions ont eu lieu, à propos du carême, du 1<sup>er</sup> mars au 17 avril destinées à « repenser », en chrétiens les grands problèmes qui animent ou inquiètent notre planète, à sortir pendant quelques heures de nos préoccupations de la Verrerie, et à survoler à l'époque des fusées ou des spoutniks, sinon même des vulgaires avions-à-réaction, c'est facile) notre vaste monde afin de mieux connaître comment vivent les autres hommes, nos frères...

...N'est-ce pas là, la vraie charité 1960 ?...



Face à une immense carte du monde (planisphère), épinglée au mur de la cuisine où a lieu la Réunion, les participants s'embarquent pour un trajet d'une heure ou deux, autour du monde pour y découvrir l'immense misère de millions d'hommes (nos propres soucis — trop réels, hélas — ne doivent pas cependant nous cacher d'autres angoisses beaucoup plus terribles).

Nous qui venons de prendre tranquillement notre repas du soir, nous sommes atterrés de savoir que sur la surface de la terre, 2 hommes sur trois ont faim — l'abominable faim, sans phrases, celle qui torture les entrailles des adultes comme des enfants.

En face des deux « géants » de l'heure, U.S.A. et U.R.S.S., nous voyons se dessiner d'autres immenses « blocs humains » : monde arabe et monde musulman (ISLAM), monde extrême-oriental débordé par le développement considérable de populations affamées et sous-développées (1 milliard de chinois dans 30 ans), l'Afrique qui se réveille de son sommeil millénaire et qui trouve une nouvelle jeunesse dans son indépendance progressivement rétablie, l'Amérique du Sud, enfin, presque oubliée, semble-t-il dans les problèmes internationaux de l'heure... et qu'il faut re-découvrir aujourd'hui, comme au temps de Christophe Colomb.



Un chrétien, conscient de l'universalisme de son amour des hommes devrait toujours avoir, sous ses yeux, la carte « vivante » du vaste monde.

## CONNAISSANCE DE LA BIBLE

(ou « PAROLE DE DIEU »)

Chaque Vendredi, avant la messe du soir, se tient en la Salle des Catéchismes - équipée à cet effet - un cours d'adultes destiné à étudier (ce qui est déjà une prière) la BIBLE.

Histoire des origines de l'humanité, Histoire des débuts du peuple Israélite (le peuple « choisi » pour préparer la venue de Dieu sur la terre : JESUS) : prodigieux bond en arrière aux sources de l'histoire de l'humanité et de son salut.

Aux approches de Pâques, il se trouve - coïncidence très heureuse) - que l'étude porte sur le livre de l'EXODE, ou récit de la sortie des Israélites de l'Égypte qui les utilisaient comme main-d'œuvre-esclave. C'est en quelque sorte les premiers pas de l'indépendance du peuple Israélite, dont le souvenir sera gardé fidèlement chaque année par une fête solennelle : la PAQUE. Beaucoup plus tard, JESUS, donnera à cette Fête son sens plénier et définitif : la sortie des hommes de leur condition de péché et leur définitive libération, leur définitive indépendance : La VIE Ressuscitée et Éternelle.



DES RAMEAUX A PAQUES : C'est la « grande semaine » pour les Chrétiens : Rassemblés dans la prière liturgique commune, à l'église ils « revivront » la semaine capitale du destin, de l'Espoir de l'humanité.

## SEMAINE - SAITE

Pour ce faire, notre église s'est faite plus accueillante encore : nettoyée, décorée, rajunie et convenablement chauffée (grâce au nouveau dispositif à infra-rouge électrique discret autant qu'efficace) elle est prête à servir de cadre à la prière collective.

21

Garçons et filles de la Verrerie

ont reçu le Sacrement de CONFIRMATION. (Pour que l'ESPRIT de DIEU les aide dans la dure vie de demain à mener en chrétiens).

C'est notre Evêque, Mgr Henri Brault, qui leur a conféré ce Sacrement, le lundi 21 mars, à Vincey.

25

Enfants de la Verrerie auront la joie de recevoir en eux JESUS, en première Communion, le dimanche de Pâques, 17 avril 1960.